
Einige Mitglieder der SPD-Fraktion geben Auskunft, dass das Wetterhäuschen bereits vor einigen Jahren 
abgebrannt sei. Frau Kieweg entschließt sich daraufhin, den Antrag zurückzuziehen. 


